
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	O /2017 . 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Flávio Henrique Magalhães Lima solicitando a reforma da Quadra esportiva do 
Conjunto Residencial Celidone de Deus no Bairro BTN 03. 

Justificativa 
Está é uma reivindicação dos moradores da comunidade, tendo em vista que é de suma 
importância á reforma da quadra, pois se encontra em péssimas condições para a prática de 
esportes. 

Sala das Sessões, em 19 de Outubro de 2017. 

Leda Maria Roc ratijo Chaves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° )302  /2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, Flávio Henrique Magalhães Lima, e ao Secretário Municipal de Agricultura e 

Aquicultura,l solicitando a limpeza dos barreiros do Povoado Baixa da Onça. (Seque em 

anexo a lista). 

Justificativa 
Estamos enfrentando anos de estiagem, razão pela qual, há necessidade de se 

providenciar a limpeza ou até mesmo aumentar aquele barreiro, possibilitando assim o aumentar 

de sua capacidade de acúmulo de água no próximo período chuvoso. 

Sala das Sessões, em 17 de Outubro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Relação dos nomes dos proprietários de Barreiros para limpeza 

1. Amélia Alexandrina da Cruz 

2. Ana Maria Isidoro da Silva 

3. Anailson Vieira Santos 

4. Anilton Vieira de Sá 

5. Antônio Pereira Xavier 

6. Aparecida da Conceição Farias 

7. Arivaldo Lima Oliveira 

8. Camilo Teixeira Lima 

9. Cícero Matias Ferreira 

10. Cosme Maia de Souza 

11. Dilma da Conceição dos Santos 

12. Djalma Teixeira de Lima 

13. Edinaldo Silva de Sa 

14. Elias Izidio dos Santos 

15. João Ramalho de Souza 

16. Jose Ailton da Silva 

17. Jose Aparecido Ramalho de Souza 

18. José Nunes dos Santos 

19. Jose Soares dos Santos 

20. Luiz Matias Ferreira 

21. Manoel Messias Feliz 

22. Maria do Socorro Pereira da Silva 

23. Maria Lucia Ferreira 

24. Miguel Ângelo da Silva 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO IN° 	/2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Flávio Henrique Magalhães Lima, solicitando um contêiner e coleta de lixo 
domiciliar, no Povoado Bonomão. 

Justificativa 

Os moradores do referido Povoado alegam que o lixo está se acumulando e amontoando-
se, prejudicando muito a comunidade, uma vez que estão aglomerando-se impróprios e com isso 
acarretando doenças e mau cheiro. 

Sala das Sessões, em 03 de Outubro de 2017. 

Lêda Maria raújo Chaves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N",/,243-  /2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Flávio Henrique Magalhães Lima, solicitando o Calçamento em paralelepípedo 
para as Ruas Blumenau, Jundiai, Mauâ, AvaL Anápolis, Eldorado, Guarapar, Érico 
Verissimo, Natividade, Travessa Natividade, Canudos, Substação, Boa Sorte e Travessa 
Boa Sorte localizadas no Bairro Oliveira Brito. 

Justificativa 
O calçamento nas referidas mas possibilitará uma adequada via de acesso e passagem aos 

moradores, além disso, evitará a fomiação de lamaçais e poeira. A pavimentação dessas ruas 
contribuirá assim, para a saúde dos moradores, além de valorizar o Bairro. 

Sala das Sessões, em 10 de Outubro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Nopq 21/2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Flávio Henrique Magalhães Lima, solicitando a Recuperação asfáltica na Rua 

Pesqueira no Bairro General Dutra. 

Justificativa 

• Esse Pedido é pertinente devido à existência de buracos na rua e assim trazendo 
transtornos aos motoristas que transitam nessa via. 

Sala das Sessões, em 10 de Outubro de 2017. 

Lêda Maria Ràcflújo Chaves 

Vereadora 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO SE)20/2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Flávio Henrique Magalhães Lima, solicito ver junto a Secretária Municipal de 

Saúde o Serviço Odontológico Móvel para os povoados que não proporcionam esses 
serviços. 

Justificativa 

• Com esse atendimento odontológico móvel ajudará a diminuir a demanda e assim 
proporcionará melhor atendimento as pessoas, que ser deslocam de um povoado 
para outro para a obtenção dos serviços e as vezes nem conseguem. 

Sala das Sessões, em 10 de Outubro de 2017. 

Lêda Maria R 

Verea 
ranjo Chaves 
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